
COMPTE-RENDU DE SEANCE

DU 14 FEVIER 2018

L’an deux  mil  dix  huit,  le  14  février  à  20h30,  le  Conseil  Municipal  de  Fontaine-le-Port 
dûment convoqué s’est réuni à la Mairie sous la présidence de Madame Béatrice MOTHRÉ, 
Maire.

L’affichage de la convocation a été fait le 9 février 2018.

Présents :

Mme MOTHRÉ, M. DESARTHE, Mme HEUZÉ, M. CEDILLE, M. ROCHE, M. DORÉ, 
M. GUILLOT, M. CHMIEL, Mme HENRIET, Mme KECHICHIAN

Excusée : Mme TESSIER

Absent : M. PIGOT

Secrétaire de séance : 

Mme Stéphanie HENRIET

I – APPROBATION DU COMPTE-RENDU

Le compte-rendu du 24 janvier 2018 est approuvé à l’unanimité

II – CONVENTION DE MANDAT POUR LE FINANCEMENT PARTICIPATIF

Un financement participatif sera organisé du 9 mars au 14 avril 2018. L’objectif : dépasser 
5 000 € pour l’équipement de la nouvelle cantine en self service avec une table de tri et du 
mobilier de restauration pour les petits. 

Afin de recueillir la somme nécessaire, des dons en ligne seront effectués via la plateforme 
KissKissBankBank Technologies.

Une convention doit être signée.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité

AUTORISE le Maire à signer la convention avec KissKissBankBank Technologies pour le 
financement participatif

VII – INFORMATIONS DIVERSES

Mme le Maire
 Rappelle  la période d’inondation / crue du 22 janvier au 2 février,

Celle ci a été gérée avec efficacité grâce à la disponibilité des élus passés en 
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mairie pour aider au quotidien selon leur possibilité et du personnel municipal.

Remercie  Mmes  Pain  et  Pauchet  pour  leur  sens  du  service  public et 
l’accueil réservé aux administrés (7 h / 19 h)  lors de la distribution de l’eau en 
bouteilles (2 litre par jour par personne) suite au taux de turbidité rencontré ce 
qui a rendu l’eau potable impropre à la consommation. 

Remercie Xavier Desarthe présent chaque jour et réactif face à la situation 
qui évoluait d’heure en heure. 

Remercie vivement Maryline Heuzé, adjointe au social  et Patrick Doré élu 
municipal  pour la  gestion  du CCAS à travers  ses  bénévoles durant  cette 
période  d’inondation  mais  aussi  pour  avoir  également  pris  le  relais  durant 
l’alerte neige / verglas qui a suivie.

Quai René Richard : 1 personne a été évacuée et  accueillie dans une famille.

1  personne  a  reçu  la  visite  des  bénévoles  du  CCAS pour   le 
portage de repas.

Des familles ont choisi un hébergement en famille ou chez des 
amis.

Il  restait  5  maisons  habitées,  nous  étions  en  relation  quasi 
quotidiennement  avec  4  familles,  1  seule  personne  a  alerté  la 
mairie  le  2  février   (vêtements  humides  –  problèmes  de 
déplacement avec sa fille de 6 ans)  la mairie lui a proposé de 
disposer d’un sèche linge et lui a déposé 50 parpaings l’après midi 
de la même journée.

Chaque jour les pompiers du Châtelet en Brie établissait un à deux états du 
suivi  de  la  montée  du  fleuve,  leur  engagement  a  été  une  fois  de  plus 
remarquable.

Une visite  Quai René Richard le 5 février  a mis en évidence que l’eau des 
jardins ne pourrait être pompée  que mi février après que la crue se soit retirée. 

C’est  ce qui  a  été réalisé  le  14 février.   Par  contre,  le  risque est  de voir  de 
nouveau une crue / inondation de par l’ouverture des réservoirs / retenues des 
lacs de la Foret d’Orient saturés à hauteur de 115 %.  

Remercie des Portifontains pour leur solidarité,  qui ont choisi  d’acheter 
leur eau pour permettre aux autres et notamment aux parents avec enfants 
de pouvoir en disposer davantage.
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 Pour ce qui concerne l’épisode de neige / verglas, l’entreprise de salage et 
les services techniques ont été d’une grande efficacité, Xavier Desarthe a aidé 
au salage du cheminement / passage piétons de l’école à la cantine – garderie.

  

 Problème  d’eau  pluviale  ou  de  source  sortant  d’une  propriété  qui  se 
déverse au carrefour Bellevue  / La Coudre / V Hugo. Un RV avec Veolia a eu 
lieu ce jour, la création d’un aquo drain  sera proposé au propriétaire, la mairie 
pourrait raccorder au réseau unitaire. A suivre.

 Gymnase : Intrusion  à  2  reprises  sur  les  2  précédents  vendredis  -    les 
dégradations ont  été communiquées au commissariat de Melun qui a effectué 
une visite sur place. 

 Ecole : La porte  du coffret électrique qui le rendait ainsi étanche au local sous 
la cour du primaire a été décrochée et laissée au sol, cependant une infiltration 
d’eau a causé un court circuit.  L’ensemble tableau / installation a été refait à 
neuf.

Information donnée par Mme Heuzé : il est a ajouté à l’inventaire des clés 
remises aux associations,  que le Foyer Rural disposerait de 4 clés du 
Gymnase.

La séance est levée à 21h35.

Le Maire,

Béatrice Mothré
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